

WARTA

Dandim 0826 Pamekasan Hadiri Upacara Peringatan HAORNAS Di Kabupaten Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.WARTA.CO.ID

Dec 2, 2022 - 12:26





PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826 Pamekasan menghadiri upacara peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) Ke-39 tahun 2022 di Lapangan Nagara Bhakti Pendopo Agung Ronggosukowati Jl Pamung Praja No.1 Pamekasan, Sabtu (02/12/2022).

Peringatan Hari Olahraga Nasional ke-39 yang diperingati pada tanggal 9 Desember tahun 2022 kali ini mengusung tema "Bersama Cetak Juara".

Staf Ahli Bupati Pamekasan Mohammad Alwi, S.Sos., M.Si. selaku Inspektur Upacara membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali.

"Bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa 2 (dua) tahun pandemi covid-19 menjadi momentum peringatan HAORNAS yang dilaksanakan berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional." Ucapnya.

"Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara di bidang olahraga dalam prosesnya sangatlah Panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science," lanjutnya.



Untuk optimalisasi pemassalan dan pembudayaan olahraga, sesuai dengan Amanat Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional sebagaimana telah diubah menjadi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan, Menpora mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk sama-sama melaksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas.

"Sesuai dengan Amanat Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional sebagaimana telah diubah menjadi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan, mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup, yang tentunya dalam pelaksanaannya saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan," tuturnya.

Sementara itu Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah berpesan melalui HAORNAS kita dukung atlet Pamekasan untuk terus berprestasi di kanca nasional maupun internasional.

"Melalui momen HAORNAS mari kita sama-sama bersatu dukung kemajuan atlet Pamekasan untuk terus berprestasi di kanca nasional maupun internasional," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan penyerahan hadiah bagi atlet Kabupaten Pamekasan yang berhasil mendapatkan juara dalam kejuaraan Porprov Jatim di Kabupaten Jember.